

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 30. August 2016

## Manege frei

### Kinder schnuppern Zirkusluft

Am Sonntag, 14.08.2016 war es wieder soweit. Zum sechsten Mal rollte am Sonntagvormittag der große bunte LKW vom Circus ZappZarap auf den Festplatz in Zellhausen.

Pünktlich um 12 Uhr trafen alle Helfer ein, die sich bereit erklärt hatten, beim Aufbau des großen Zirkuszeltes zu helfen. Leider waren es nicht so viele Helfer wie in den vergangenen Jahren und so dauerte der Aufbau auch ein wenig länger.

Am frühen Abend stand das weithin leuchtende rotblau gestreifte Zelt aber fix und fertig bereit und wartete auf den Beginn der Zirkuswoche der Gemeinde Mainhausen am nächsten Morgen.



Am Montagmorgen pünktlich um 10 Uhr herrschte dann großes Gewimmel auf dem Festplatz. Insgesamt 94 Kinder waren angemeldet, um die diesjährige Zirkuswoche zu erleben und zwei Shows am Ende der Woche einzustudieren.

Mit viel Spaß und Freude ging es am ersten Tag damit los, dass erst einmal alles Zirkusgenres ausprobiert werden konnten. Dazu gehören: Jonglage, Trapez und Vertikaltuch, Fakire und Feuerteufel, Clownerie und Akrobatik, Laufen auf großen Kugeln und Balancieren über ein dünnes Drahtseil. Es ist alles geboten, was in einem Zirkus zu finden ist.

Am zweiten Tag beginnen die Kinder dann in ihren ausgewählten Genres zu trainieren und auch dies passiert mit

Spaß und Freude, spielerisch, aber dennoch mit hoher Konzentration.

Immer wieder werden im Laufe eines Projektages Manegenkostproben aufgeführt. Eine Gruppe führt vor, was sie bereits gelernt haben, die anderen schauen zu und spenden natürlich auch Applaus. So verlieren die Kinder die Nervosität vor den beiden großen Shows und gewöhnen sich schon einmal an das Aufführen der Kunststücke vor Publikum.

Da fleißiges Üben auch viel Appetit macht, gab es jeden Tag ein leckeres Mittagessen und zwischen durch wurden die Kinder immer wieder mit Obst- und Kuchenspenden versorgt.

Jeden Tag um 16 Uhr endete dann der Zirkustag.

Am Freitagmorgen, 19.08.2016 war es dann soweit: die Generalprobe für die 1. Show am Nachmittag stand auf dem Programm. Nun machte sich doch ein wenig Aufregung und Nervosität breit, aber dennoch verlief die Probe hervorragend.

Am Freitag- und Samstagnachmittag hieß es dann: Manege frei – hier kommen die Zirkuskids!“ Das Motto der diesjährigen Zirkuswoche lautete: Alice – Viva sua Paixao“(Lebe deine Leidenschaft), eine Mischung aus der Neuverfilmung des Films „Alice im Wunderland“ und dem Motto der diesjährigen olympischen Spiele.

Mit dem Einmarsch aller 94 Kinder begann dann die große Zirkusshow und die Kinder zündeten ein zweimal 45 Minuten dauerndes Manegenfeuerwerk, dass die Besucher staunen ließ, was „ihre“ Kinder innerhalb der fünf Tage gelernt und auf die Beine gestellt haben.

Das Zelt war fast ausverkauft und die Gäste saßen dicht gedrängt auf den Sitzen und verfolgten gebannt die Vorstellung.

Am Samstag endete die Zirkuswoche mit dem Abbau des Zeltes, leider im strömenden Regen. Aber alle Helfer haben tapfer durchgehalten. Dank der freiwilligen Feuerwehr Zellhausen, die beim Abbau mit ihrem Gabelstapler zur Hilfe kamen, konnten auch alle schweren Planen und Gegenstände wieder ohne größere Anstrengung in den LKW geladen werden und auch das Herausziehen der riesigen Erdnägel ging ruckzuck.

Die zuständige Organisatorin der Gemeinde Mainhausen für die Zirkuswoche, Frau Christiane Franzel, bedankt sich ganz herzlich bei allen helfenden Händen, die zum Gelingen beigetragen haben.

Pünktlich mit der Verkündung, dass das Zelt abgebaut ist, hörte der Regen auf und ein wunderschöner Regenbogen zeigte sich am Himmel.

Fast so als wollte er sagen: „Ich freue mich auf das nächste Jahr, auf eine neue Zirkuswoche!“ Hoffentlich lässt er dann den Regen auch erst nach dem Zeltabbau aus dem Gepäck.